

TRIBUNALES

Piden 7 años para Pacheco. Anticorrupción pide para el exalcalde de Jerez (Cádiz) Pedro Pacheco siete años de prisión por presunta prevaricación, fraude, estafa y falsedad documental en la venta de la antigua estación de autobuses.



20m.es/andalucia
Las noticias de Andalucía, permanentemente actualizadas

Prevaricación urbanística.

La Fiscalía solicita dos años de prisión y diez de inhabilitación para el exalcalde socialista de La Puebla de Don Fadrique (Granada) Jesús Amurrio por presunta prevaricación al avalar la construcción de pisos en suelo de especial protección.

SALUD

Una gasa a los 10 días. Los padres de una niña de 8 años han presentado una queja en el Hospital Infanta Elena (Huelva) porque su hija expulsó una gasa diez días después de ser intervenida. Además, una profesional sanitaria fue agredida

ayer por una usuaria en un centro de salud de Granada capital.

EMPLEO

Trabajo para Navantia. El Estado encargará a Navantia un barco mientras se materializan más pedidos internacionales. Los astilleros esperan que se

trate de la segunda fase de los buques de acción marítima.

MEDIO AMBIENTE

Gas en Doñana y dragado. Junta y Comisión Europea abordaron ayer el plan de almacenamiento de gas en Doñana y el dragado del Guadalquivir.

Paro, corrupción y política, lo que más preocupa

Si hoy se celebraran elecciones en Andalucía, el PSOE-A obtendría el 36,7% de los votos, frente al 31,1% del PP-A, según la última encuesta del Egopa

BEATRIZ RODRÍGUEZ

beatriz.rodriguez@20minutos.es / twitter: @20m

20 minutos

La tasa de paro en Andalucía roza ya el 37%, según los últimos datos ofrecidos por el Ministerio de Empleo. A tenor de estas cifras, no es de extrañar que lo que más preocupa a los andaluces sea el desempleo. Así lo refleja el último Estudio de Opinión Pública de Andalucía, Egopa, elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía entre el 8 de enero y el 7 de febrero de este año (3.200 entrevistas telefónicas).

Así, casi nueve de cada diez ciudadanos entrevistados (89,2%) señalan el paro como el principal problema de la región, seguido por la corrupción (48%) y la política (31%).

OTRAS VALORACIONES

Personal. A nivel individual, el 63,7% consideran el paro su mayor problema; le siguen los problemas económicos y la sanidad.

Instituciones. El grado de confianza hacia las instituciones andaluzas es muy bajo. Tan solo aprueban, con un 6,1, las universidades públicas. Las diputaciones son las peor valoradas (3,4).

Política. Desconfianza e irritación son los dos sentimientos

OTRAS CLAVES DE LA ENCUESTA

POLÍTICOS Los andaluces han reflejado también el grado de conocimiento que tienen de sus políticos. La presidenta de la Junta, Susana Díaz, se sitúa en primera posición con un 83% de conocimiento popular. Una cifra muy superior a la que obtuvo en verano de 2013, cuando aún era consejera de

Presidencia e Igualdad (58,4%). Es la única que consigue el aprobado (5). En esta encuesta no se ha preguntado por el futuro presidente del PP-A y previsible contrincante de Díaz en las urnas, Juan Manuel Moreno. Su predecesor, Juan Ignacio Zoido, es conocido por el 61,6% de los andaluces, que

le otorgan una de las puntuaciones más bajas, un 3,6.

JUNTA Los ciudadanos han opinado también sobre su percepción del Gobierno andaluz. Desde el cambio de Presidencia, de manos de José Antonio Griñán a las de Susana Díaz, se han reducido en 23,5 puntos porcentua-

les las valoraciones negativas. Aun así, cerca del 35% califican la gestión de la Administración autonómica como mala o muy mala.

MADRID El 70,5% de los encuestados creen que el Gobierno de Rajoy está haciéndolo mal o muy mal; y el 73,3% suspenden la labor del PSOE.

Reacciones a los resultados

La presidenta de la Junta, Susana Díaz, acogió ayer con «satisfacción» los resultados del Egopa, que no la desviarán del objetivo «fundamental, la creación de empleo». Diego Valderas (IU) aseguró que «a nadie le amarga un dulce», al ser su formación la tercera fuerza política de la región. El PP-A consideró que la encuesta «pone de manifiesto que el efecto Susana Díaz no existe y que es negativo para el PSOE-A». Aunque la delegada del Gobierno en Andalucía, Carmen Crespo, opinó que los resultados «cambiarán» con Moreno.

que más genera la política en los andaluces, seguidos de aburrimiento.

Democracia. Casi ocho de cada diez andaluces entrevistados se han mostrado insatisfechos con el funcionamiento de nuestra democracia.

Crisis. El 90,3% de los ciudadanos que han participado en el

Egopa califican como mala o muy mala la situación económica de Andalucía. El 88,9% opinan lo mismo de España. Aunque ha crecido algo la cifra de personas optimistas que creen que se mejorará en los próximos meses.

Elecciones. Si el Parlamento andaluz convocara hoy elec-

ciones autonómicas, el PSOE-A obtendría el 36,7% de los votos, frente al 31,1% del PP-A, es decir, 5,6 puntos de diferencia. La intención de voto respecto a los dos partidos mayoritarios ha aumentado en comparación a la encuesta anterior, el verano pasado. Entonces, los socialistas hubieran obtenido el 36,1% de los votos, y los populares, el 29%.

En cuanto al resto de formaciones, el estudio otorga una estimación de voto para IU, UPyD y PA del 15,5%, 7,4% y 3%, respectivamente. De estos, IU es el único que perdería apoyos, ya que en la encuesta de hace seis meses obtuvo un 18,7% de votos.

acudieron los dos acusados que se encuentran en libertad provisional. Durante la vista, celebrada en la sala donde fue juzgado Ortega Cano, se vivieron momentos de tensión. Los familiares de los jóvenes increparon a los medios que tomaban imágenes.

El letrado de la víctima explicó que está dispuesto a rebajar de ocho a dos años su petición para José Fernando, pues es el «único» de los acusados «que ha reconocido los hechos, ha pedido perdón a través de su familia y ha indemnizado». Ya ha depositado en el Juzgado 10.000 euros.

El juicio contra el hijo de Ortega Cano, el 14 de marzo al rechazarse el acuerdo

La víctima está dispuesta a reducir la pena de ocho a dos años de prisión. El juicio contra José Fernando Ortega Moledano, hijo del extorero Ortega Cano, y los otros cinco acusados de agredir y robar a un hombre junto a un club de alterne de Sevilla se celebrará finalmente el 14 de marzo, al rechazar ayer la Fiscalía el principio de acuerdo alcanzado con la víctima. El Ministerio Público, que si no

se producen cambios pedirá para José Fernando cinco años de prisión, «se opone a cualquier tipo de conformidad» con las partes que implique una rebaja de las condenas solicitadas.

Tanto el hijo del exmatador, en prisión desde noviembre de 2013, como los otros tres acusados que también se encuentran en la cárcel, llegaron ayer a la sala de vistas es-



José Fernando Ortega, junto al resto de acusados, ayer. EFE

20 SEGUNDOS



«¡NO ME LO PUEDO CREER!»

Es lo que dijo ayer una viandante cuando vio la obra. Su autor, Mundi Martín Iglesia, dice a 20 minutos que así ha querido representar las Fiestas de Primavera: Feria, Semana Santa y toros. «No ofende a nadie. Es arte simbolista». FOTO: M. C.

La agredió con una cuchilla de afeitar

M. P. Z., de 30 años, ha sido detenido en Almería. Se le acusa de agredir a su pareja con una cuchilla de afeitar. Otro hombre, de la misma edad, también ha sido detenido en Málaga por golpear a su mujer en una vivienda en presencia de los 3 hijos de la pareja.

Muere electrocutado

Un hombre falleció el martes electrocutado tras recibir una descarga eléctrica. Arreglaba una avería de un poste de la luz en Dos Hermanas (Sevilla).

Condenados

El Tribunal Supremo ha confirmado la sentencia de la Audiencia de Sevilla que condenó a 10 y 8 años

de cárcel a los dos padres, cuñados entre sí, acusados de intercambiarse a sus hijas, de 6 y 7 años, para violarlas. Ocurrió en la barriada sevillana de Los Pajaritos.

Se apropió de 160.465 euros de su cliente

El Supremo ha confirmado la pena de 3 años y 6 meses de cárcel para M. F. L. O., director de una sucursal bancaria de Almería, por apropiarse de 160.465 € de un cliente entre 2003 y 2008.

El Cabril

Diego Valderas, vicepresidente de la Junta, insiste en que «no caben ampliaciones» del almacén centralizado de El Cabril y apuesta por su cierre.